



#### リスペクト・フェアプレー委員会 上川徹委員長メッセージ

こんにちは、上川です。

猛暑が厳しく、いっこうに涼しくなる気配すらありませんが、みなさんいかがお過ごしでしょうか。

日本で開催されている F I F A U - 2 0 Women's World Cup Japan 2012 は、1 s t ラウンドを終了し、いよいよ決勝トーナメントに突入しました。各地で熱戦が繰り広げられていますが、彼女たちの試合にかける強い想いや情熱は、日本の猛暑を凌ぐほどに、ひしひしと伝わってくるほどです。特に、負傷してもすぐに立ち上がりプレーに復帰する姿は、1秒たりとも無駄にしたいくないサッカーへのリスペクトが感じられます。

さて、みなさん、オリンピックでも見られていましたが、試合前、試合後の選手の握手のスタイルに変化があることに気づいていますか。腕を上げて、お互いの顔の前で目を合わせて握手を交わす、

「Handshake for peace」と呼ばれていますが、国境を越えて世界の平和を願う想いが握手には表されています。

サッカーを通してリスペクトの素晴らしさを広めたい、そして大会でひたむきにプレーする選手を、みなさんで応援していただければと思います。

#### ■ダーモット・コリンズ氏(TheFA リスペクトマネージャー)からのメッセージ

' Happy Birthday to Respect FC Japan ! the FA of England is delighted to be in partnership with our friends in Japan to stand up for all the good things in the game. Keep up the good work!'

リスペクト FC ジャパン、お誕生日おめでとう！

The FA イングランドは、日本の仲間たちと協働して、サッカーというゲームのためのあらゆることをして行きたいと思っています。

良い取り組みを続けてください！

#### 活動概要

JFA、Jリーグでは、サッカー、スポーツの社会的役割を強く自覚し、2008年度より、サッカー界におけるリスペクトの重要性を認識し、リスペクトプロジェクトを開始しました。リスペクトを「大切に思うこと」とし、サッカー界におけるリスペクトの認知の浸透に勤めてきました。

そして、参加型の場を設定することで、賛同の意思表示をする場をつくり、連帯感をもって、より広め、深めていきたいと考え、FIFA フェアプレーデイズ 2011 に合わせ、2011年9月3日に、リスペクト FC JAPAN を開設。選手、指導者、審判員ばかりでなく、保護者、大会関係者、ファンその他、多くの関わる人達とともににより良い環境を作っていく努力を続けていきたいと考えています。

さらにサッカー、スポーツを越え、より大きな広がりを持てるようにしていきたいと考えています。他競技、スポーツと関係のない分野にも関わりを持つことができ、多くの人々と出会い、つながりをもてることを期待しています。